

# Paul-Éluard. Parenthèse au bord du lac

Publié le 27 juin 2017



Vendredi midi, les élèves du collège Paul-Éluard se sont retrouvés sur la plage de Landroannec, en bordure du lac de Guerlédan, pour une sortie de détente en cette période d'examens. Ils se sont régalés du pique-nique préparé par l'équipe du restaurant scolaire. Installés à table, assis sur l'herbe ou sur le sable, petits et grands ont adoré cette parenthèse avant le diplôme national du brevet que passeront les troisièmes cette semaine et le pot de fin d'année, le 6 juillet.